

# うらおそい歴史新聞

第55号

## 尚金福王の功績とお墓発見（？）

第一尚氏王統は一四〇六年の尚思紹の即位から、一四七〇年に金丸・尚円に替わるまで、七代六四年、平均九年の短命政権である。特に尚忠以後は平均五年と一層短く、不安定な政権だったと考えられている。

事実、尚金福（第一尚氏第五代国王 一三九八～一四五三年）亡き後、一四五三年には

尚巴志の子である布里と金福の世子が後継を争つて戦い、一人とも滅び、首里城も焼失し中国皇帝から下賜された鑄金銀印も焼失するという事件が起きている。叔父・甥いずれも即位の資格があつたからである。

沖縄における石造拱橋は、一四五一年に尚金福が冊封使を迎えるため、崇元寺から那覇の伊辺嘉麻（現松下）に架けた長虹提が初めてと言われる。

浦添の牧港橋が初めて石橋になつたのは、

いつの頃か定かではないが、一七三五年に首里王府が石橋七座を改修し、強固で美しいアーチ橋が完成したと言う。首里街道がこの地点で接続して、中頭と国頭方面に向かう街道となつた。沖縄の産業経済文化を支える基幹道路の要諦であった。



から消えてしまった。  
ところで、尚金福の亡骸は、玉陵から天山陵（第一尚氏王陵・那覇市首里池端）、戦後はキャンプキンザーの堀の中に（口伝）、その後、城間地域に移り…迷洋していたとの話もある。写真の場所は、那覇市仲井間国場十字路与那原向け約四〇〇メートルといった所の左側にあります。

（玉那覇）

## ゆいレール

### 浦添グスクは 前田駅から 10分



